



UNIVERSIDAD

Jornada de puertas abiertas en los centros de la USAL

■ La Universidad de Salamanca ha organizado una jornada de puertas abiertas en los centros del campus de Ávila. De tal, manera, se recibirá a los alumnos procedentes de centros preuniversitarios en diferentes horarios. En la Escuela de Educación y Turismo (Calle Madrigal), se atenderá a los estudiantes a las 11 horas. En la Escuela Politécnica Superior (Calle Hornos Caleros), será a las 12,30 horas y en la escuela de Enfermería (calle Los Canteros), también a las 12,30 horas.